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ABSTRAK

Skripsi dengan judul“Peningkatan Keaktifan dan Prestasi Belajar
Matematika melalui Model Pembelajaran KooperatifTipe Jigsaw pada Materi
Logika Matematika Kelas X-B MAN Kunir Wonodadi Blitar”ini ditulis oleh Anik
Kumaidah dibimbing oleh Dra. Hj. Umy Zahroh, M. Kes.

Kata Kunci:Keaktifan, Prestasi, Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh realitas, dimana masih ada beberapa
guru yang menggunakan pendekatan konvensional atau tradisional dalam
menjalankan proses belajar mengajar, dan pendekatan seperti ini dirasa belum
mampu menggali potensi terbesar anak didik, kreatifitas dan keaktifan anak tidak
berkembang, sehingga siswa menjadi jenuh dan bosan. Dalam hal ini peneliti akan
meningkatkan keaktifan dan prestasi belajar matematika memalui model
pembelajaran kooperatif tipe Jigsaw pada kelas X-B MAN Kunir Wonodadi
Blitar.

Adapunrumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana
penerapan model pembelajaran kooperatif tipe jigsaw pada materi logika
matematika kelas X-B MAN Kunir WonodadiBlitar? (2) Bagaimana peningkatan
keaktifan dan prestasi belajar matematika melalui model pembelajaran kooperatif
tipe jigsaw pada kelas X-B MAN Kunir WonodadiBlitar?. Adapun yang menjadi
tujuan penelitian dalam hal ini adalah(1) Mendeskripsikanpenerapan model
pembelajaran kooperatiftipe jigsawpada materi logika matematika kelas X-B
MAN Kunir WonodadiBlitar. (2) Untuk mengetahuipeningkatan keaktifan dan
prestasi belajar matematika melalui model pembelajaran kooperatiftipe
jigsawpada materi logika matematika kelas X-B MAN Kunir WonodadiBlitar.

Skripsi ini bermanfaat bagi siswauntuk meningkatkan keaktifan belajar
matematika, sehingga siswa mampu memperolehprestasi yang lebih baik dalam
pembelajaran matematika, bagi guru sebagai alternatif model pembelajaran
matematika untuk meningkatkan keaktifan dan prestasi belajar siswa terhadap
pembelajaran matematika. Jika hasil penelitian dirasakan dapat dijadikan sebagai
bahan pertimbangan para guru agar dapat menerapkan model pembelajaran
kooperatif tipe jigsaw sebagai usaha meningkatkan prestasi dan keaktifan belajar
siswa, dan bagi sekolah sebagai masukan untuk pembelajaran yang ada sehingga
membantu meningkatkan keaktifan dan prestasi belajar siswa.

Teknik pengumpulan datadalam penelitian ini menggunakan metode tes,
observasi, catatan lapangan, wawancara, dan Angket.Tes digunakan untuk
mengetahui sejauh mana tingkat penguasaan siswa terhadap materi, observasi
dilakukan untuk mengamati kegiatan dikelas selama pembelajaran berlangsung,
hasil catatan lapangan digunakan untuk mengetahui sejauh mana aktifitas peneliti
dan siswa yang tidak terdapat dalam indikator keberhasilan pembelajaran,
wawancara dan angket digunakan untuk mengetahui pengetahuan siswa dan untuk
mengetahui interaksi antar guru dan siswa selama pembelajaran dengan model
pembelajaran kooperatif tipe Jigsaw.
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Adapun proses pembelajarannya dilakukan  beberapa tahap. Masing-masing
tahap  terdiri dari kegiatan awal, kegiatan inti dan kegiatan akhir. Kegiatan awal
dimaksudkan untuk mempersiapkan siswa secara fisik dan mental untuk
menghadapi kegiatan inti dengan mengingat kembali materi prasyarat.Kegiatan
inti dimaksudkan untuk membantu siswa memahami materi logika matematika
melalui model pembelajaran kooperatif tipe Jigsaw.Kegiatan akhir dimaksudkan
untuk mengetahui pemahaman siswa tentang  materi dengan memberikan soal-
soal tes kepada masing-masing siswa sehingga dapat diketahui prestasi belajarnya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa model pembelajaran kooperatif tipe
Jigsaw dapat meningkatkan keaktifan dan prestasi belajar siswa.Hal ini dapat
dilihat dari persentase peningkatan keaktifan siswa yaitu dari siklus Isebesar
71,67% dan pada siklus II meningkat sebesar 95%. Adapun peningkatan prestasi
belajar matematika dapat dilihat dari meningkatnya nilai siswa mulai dari tes awal
pra tindakan dengan ketuntasan siswa 20 % dan setelah adanya pembelajaran
melalui model pembelajaran kooperatif tipe Jigsawketuntasan siswa mencapai70
% untuk post test siklus I dan 85 % untuk post test siklus II, sehingga sesuai
dengan pembahasan analisis data yang diperoleh dapat diambil kesimpulan bahwa
keaktifan dan prestasi belajar matematika pada materi logika matematika kelas X-
B MAN Kunir Wonodadi Blitardapat meningkat dengan diterapkannya
pembelajaran melalui model pembelajaran kooperatif tipe Jigsaw.
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ABSTRACT

Thesis entitled ” Improving the students’ active and students mathematic
achievement through jigsaw cooperative teaching model mathematic logic
material. Of the X-B students of  MAN kunir Wonodadi Blitar” written by Anik
Kumaidah and Dra. Umy Zahroh, M.kes as an advisor

Key word : students’ active, achievement, jigsaw method

This study based on the reality, where still many teachers use traditional
approach in teaching learning process. It can not discover the students creativity
and students’ active. The students fell bored. In this case the researcher try to
improve the students active and the students’ mathematic achievement trough the
cooperative teaching model jigsaw of the XB students of MAN kunir Wonodadi
Blitar

The research problems in this study are (1) how is the implementation of
jigsaw model in teaching Mathematic logic of the X-B MAN Kunir
WonodadiBlitar? (2) how is the improving the students’ active and the students
achievement trough the jigsaw model of the X-B MAN Kunir WonodadiBlitar?
And the research objective of this study are (1) to describe the implementation of
jigsaw model in teaching Mathematic logic of the X-B MAN Kunir
WonodadiBlitar(2) to investigate the improving the students’ active and the
students achievement trough the jigsaw model of the X-B MAN Kunir
WonodadiBlitar.

This study give contribution for the students to improve the student’ active
and getting better achievement in mathematic lesson. For the teacher is as
alternative teaching model to improve the students’ active and students
achievement of mathematic lesson. The teacher is hoped to apply jigsaw model as
model of teaching learning to improve the students’ active and students
achievement.

The researcher use test, observation, fieldnote, interview and questionnaire
as a method in collecting data. Test is used to know the students’ mastery of the
material. Observation is done to observe the class activity during treatment
process, fieldnote is used to know the researcher activity and the students which is
not in teaching learning indicator, interview and questionnaire is used to know the
students proficiency and used to know the interaction of teacher and students
during treatment process using jigsaw model.

The teaching learning process in this study is done in some steps consist of
pre teaching, whilst teaching and post teaching. Pre teaching is intended to
prepare the student to face whilst teaching with retrieve prerequisite. Whilst
teaching is intended to help students understand the mathematic logic using
jigsaw cooperative teaching model. The post teaching is intended to know the
students mastery by giving test for each students therefore the proficiency of them
are known.



The research finding shows the jigsaw cooperative teaching model can
improve the students’ active and the students’ achievement. It can be proved from
the percentage the students’ activein cycle 1 is 71.6% and cycle II is 95%. The
improving the students’ mathematic achievement can be seen from the pre
treatment test with the students success 20% and after treatment the students
success attain 70%, for post test cycle 1 and 85% for post test cycle II. Based on
the result above can be concluded that by using jigsaw cooperative teaching
model the students active and the students achievement of XB students of MAN
Kunir WonodadiBlitar was improved.



الملخص

لاستخدم باةالرياضيالتعلمالإنجازرقية النشاط وت"عنوان بحث العلم

على طلاب الفصل المنطق الرياضيلمادةالتعلم التعاونينموذجمن)jigsaw(جغسو

ك أنيةأليفم)MAN kunir-blitar(ب في المدرسة الثانوية الحكومية كونير باليتار-عشر

الإنجاز، وولنشاطا:الكلمات الاشارية.الحاجة.و مشرفة أمي زخرة الماجستيرخميدة

.التعاونيالتعلم نموذجمن) jigsaw(جغسو

الذين يستخدمونالمعلمينلا تزال هناك بعضحيث، البحثخلفية هذاو 

أعظمقادرة على استكشافلا يزال غيرهذا النهج و ،في تعليمهمالنهج التقليدي

بالملليصبح الطلاببحيث، لا تتطورالطفلحيوية الإبداع وو،الطلاب المحتملين

ستخدم باةالرياضيالتعلمالإنجازالنشاط وتريدين ترقيةةالباحثهذه الحالةفي.والتعب

على طلاب الفصل المنطق الرياضيلمادةالتعلم التعاونيمن نموذج)jigsaw(جغسو

.)MAN kunir-blitar(ب في المدرسة الثانوية الحكومية كونير باليتار-عشر

التعلم التعاونينموذجتطبيق كيف) ١(البحثهذفيمسائل البحث

ب في المدرسة الثانوية - على طلاب الفصل عشرالمنطق الرياضيلمادة)jigsaw(جغسو

نجاز الاو في النشاطترقيةكيف) ٢(؟ )MAN kunir-blitar(الحكومية كونير باليتار



على طلاب الفصل فينموذجبانوراماالتعلم التعاونيبعد أن تستخدمةالرياضيالتعليم

أما؟ )MAN kunir-blitar(الحكومية كونير باليتارب في المدرسة الثانوية -عشر

التعلم التعاونينموذجتطبيقلوصف) ١(ا البحث فهوهذفيالبحثهدفأ

ب في المدرسة الثانوية - على طلاب الفصل عشرالمنطق الرياضيلمادة)jigsaw(جغسو

نجاز التعلمالاوالنشاطعرفة ترقيةلم) ٢(. MAN kunir-blitar)(الحكومية كونير باليتار

على طلاب المنطق الرياضيلمادة)jigsaw(جغسوالتعلم التعاونينموذجمنةالرياضي

MAN kunir-blitar).(ب في المدرسة الثانوية الحكومية كونير باليتار-الفصل عشر

حتى يتمكن ، تعلم الرياضياتالنشاطللطلاب لتحسينمفيدهذا البحث

باعتبارهاللمعلمين، تعلم الرياضياتفيأداء أفضلعلىقادرون على الحصول الطلاب

إذا. تعلم الرياضياتعلىتحصيل الطلاب و التعلم النشطلتحسينبديلةنماذج رياضية

نموذجبانورامافي الاعتبار تنفيذللمعلمينكمادةنتائج الدراسةعلىيمكن أن ينظر إليها

والمدرسةالتعلم النشط، و ل الطلابتحصيتحسين على أنه محاولة لالتعلم التعاوني

.التحصيل العلمي للطلابالنشاط و زيادةمما يساعد علىالقائمللتعلمكمدخل

، والمراقبة، طريقة الاختبارباستخدامبحثالاهذفيجمع البياناتطريقة

مدىاختبار لتحديديتم استخدام. والاستبيان، والمقابلات، وملاحظات ميدانية

النشاطات الصفيةعلى مراقبةالملاحظات التي تقومللمادة،الطالبإتقانمستوى



إلى أي مدىتحديد الميدانية التي استخدمت لالملاحظات، ونتائج التعلم يحدثخلال

وتستخدم، التعلم الناجحمؤشراتليست موجودة فيالطلاب الذين الباحثين و أنشطة

المعلمين والطلاببينالتفاعلوتحديدمعرفة الطالبلتحديدالاستبيانات المقابلات و 

.)jigsaw(جغسوالتعلم التعاونينموذجمعالتعلمأثناء

الأنشطة الأوليةكل مرحلة من مراحلتتكون. مراحلعدةمنعملية التعلم

إعداد الأنشطة الأولية.في الآونة الأخيرةوالأنشطةالأساسيةوالأنشطة

. شرط أساسيالمواد الأساسيةنشاطالتذكيرمعاملللتعبدنيا وذهنياالطلاب

بانورامامن خلالالرياضياتمادةمنطقالطلاب على فهملمساعدةالأنشطة الأساسية

من للموادفهم الطلابلتحديدالنهائيهذا النشاطويهدف. التعلم التعاونينموذج

.التعلمأدائهامعرفةيتمكنوا منبحيثلكل طالبأسئلة الاختبارخلال توفير

يستطيع لترقية)jigsaw(جغسوالتعلم التعاونينموذجأنالبحثنتائجو

النشاط الطلابيفينسبة الزيادةمنيمكن أن ينظر إليه. لطلاباعلم تالنجازالاو النشاط

فيالزيادةيمكن أن ينظر إلى. ٪٩٥بنسبةالثانيةودورة٪ ٧١.٦٧الدورة الأولى منمن

قبلالاختبارمن مرحلة ما قبلبدءاالمتزايدة للطلابمن القيمةالتحصيل في الرياضيات

) jigsaw(جغسوالتعلم التعاونينموذجالتعلم منبعد و الطالبإتقان٪ ٢٠معالعمل

لمرحلة ما بعد٪ ٨٥و في الجولة الأولىآخرختبار لااكتمال٪ ٧٠تحقيقلطلابل



يمكن التي تم الحصول عليهاالبياناتوتحليلمناقشة وفقا للك، لذلالثانيةدورةاختبار

على طلاب الفصل المنطق الرياضيعلىالرياضياتوالإنجازأن النشاطالاستنتاج

يمكن أن .MAN kunir-blitar)(ب في المدرسة الثانوية الحكومية كونير باليتار-عشر

.)jigsaw(جغسوالتعاونيالتعلم نموذجالتعلم من خلالتنفيذمعتزيد


